

VKU

## Reiche übernimmt Geschäftsführung

**[02.09.2015] Die ehemalige Verkehrsstaatssekretärin Katherina Reiche startet als Hauptgeschäftsführerin des Verbands kommunaler Unternehmen (VKU).**

Katherina Reiche hat gestern (Dienstag, 1. September 2015) ihre neue Stelle als Hauptgeschäftsführerin des Verbands kommunaler Unternehmen (VKU) angetreten. Der VKU hat ihre Wahl auf Vorschlag des Präsidiums in einer Sitzung Anfang Februar 2015 bestätigt (20733+wir berichteten). „Nach acht erfolgreichen Jahren mit Hans-Joachim Reck führt Katherina Reiche den Spitzenverband der kommunalen Wirtschaft, die aus verschiedenen politischen Ebenen und Funktionen viel Erfahrung mitbringt und sich voll für die kommunale Sache einsetzen wird“, sagt VKU-Präsident Ivo Gönner. Reiche ist ehemalige parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Verkehr und digitale Infrastruktur.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Ivo Gönner, Katherina Reiche, VKU